Les skieurs plébiscitent le car pour se rendre en station



« Là où d'autres ont préféré l'individualisme organisé, emmenant des centaines de voitures en station, nous pouvons nous enorgueillir de ne pas avoir lâché prise... », a insisté le président Franck Marschall.

e Ski-Club clusien a tenu son assemblée générale mercredi soir à la Maison des Allobroges, en présence d'une quarantaine de membres et de Pierre Lerouley, représentant de l'OMSL (office municipal des sports et loisirs).

Effectifs en hausse de 37 % et taux de déplacement en car de l'ordre de 90 %

Le président Franck Marschall a exprimé toute sa satisfaction sur les résultats de la saison, puisque le club a cet hiver enregistré une progression globale de 37 % de ses effectifs et un taux de déplacement en car de l'ordre de 90 %, en réussissant à maîtriser l'équilibre budgétaire.

« Nous devons maintenir ce cap, non seulement pour rendre notre activité plus proche de l'environnement, mais également pour rapprocher les hommes entre eux. Là où d'autres ont préféré l'individualisme organisé, emmenant des centaines de voitures en station, nous pouvons nous enorgueillir de ne pas avoir lâché prise... »

Enseignement : Stéphane Gorjux succède à Laetitia Paris

Après s'être exprimé, le président a laissé la parole à la responsable de l'enseignement, Laetitia Paris, qui a exprimé son désir de laisser son poste à son adjoint, Stéphane Gorjux, afin de consacrer plus de temps à son rôle de jeune maman,

Les perspectives pour 2010 axées sur la sécurité des enfants

Ce fut ensuite le moment de dresser le bilan financier, ainsi que les perspectives pour 2010, axées en particulier sur la sécurité des enfants.

Le tiers sortant a par ailleurs été reconduit à l'unanimité, et Damien Picot, 27 ans, entre au comité.

« Damien est jeune et déjà très mature, il sera un atout pour le bon maintien de l'équilibre du bureau. Il est d'ailleurs à l'origine de notre premier bilan carbone », ont rappelé les responsables du Ski-Club clusien.